

Altair impulsa un colegio de Camerún

Se quiere iniciar unos intercambios lingüísticos entre ambos colegios. Además, el colegio sevillano Altair recaudará fondos para las obras de ampliación del colegio camerunés.

17/07/2021

ABC (Sevilla) Acuerdo de colaboración entre Altair y Azobe, un colegio de Camerún

Don Alfonso Romero, antiguo alumno de Altair, que es sacerdote y actualmente Vicario del Opus Dei en Camerún, ha sido el artífice de un encuentro entre Paulin Gakoue, director del colegio Azobe Yaunde, de Camerún, y Javier Delgado, director de Altair, con el fin de iniciar un plan de colaboración y hermanamiento entre ambos colegios.

Dentro de esta colaboración se quiere iniciar unos intercambios lingüísticos con alumnos de Primaria para que los estudiantes de Altair practiquen el francés y los de Azobe el español. Se conectarán por Google Meet a lo largo del curso que viene.

Dentro de este plan de colaboración, la idea es que cualquier acto solidario que organice Altair durante los próximos cursos sirva para recaudar fondos para esta escuela que termina ya su primera promoción de Educación Primaria y

quieren comenzar la construcción y obras para continuar la enseñanza Secundaria. Azobe lleva seis años (el primero empezó con los tres cursos de Infantil) y actualmente tiene 120 alumnos y sigue creciendo en su demanda de plazas.

Clica aquí para leer la noticia completa en ABC (Sevilla)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/altair-azobe-sevilla-camerun/> (22/01/2026)